

Erst singen, dann schwimmen!

09.02.2023 09:03 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Erst singen, dann schwimmen!



Sternsinger freuen sich über einen tollen Nachmittag im Atlantis

Mittlerweile hat es schon Tradition, dass alle Kinder, die Anfang Januar als Sternsinger in Dorsten unterwegs waren, gemeinsam mit ihren Eltern ins Atlantis eingeladen werden. So kamen auch in diesem Jahr rund 300 Kinder und freuten sich auf einen ausgelassenen Nachmittag. „Den Segen ‚Christus mansionem benedicat‘ in die Dorstener Familien zu tragen und dabei um kleine Spenden für notleidende Kinder in aller Welt zu bitten, war auch im Jahr 2023 wieder der Antrieb. Für diesen ganz besonderen Einsatz möchte ich mich ganz herzlich bedanken – persönlich und auch im Namen der Dorstener Bürgerschaft, des Rates und der Verwaltung der Stadt Dorsten“, ließ Bürgermeister Tobias Stockhoff ausrichten.

Unter dem Motto „Spiel, Spaß, Animation“ hat das Animationsteam vom Atlantis die ganz große Nummer rausgeholt. Im Schwimmerbecken war der große Aquapark aufgebaut, an dem die Kinder sichtlich Spaß hatten. Ein umfangreiches Programm an Wasserspielen begeisterte die Kids genauso wie die rasante Rutschfahrt auf dem Wok. Für die Kinder sicherlich ein Nachmittag mit schönen Erinnerungen.

Auch Lokallust sagt den Sternsingern für ihr Engagement herzlichen Dank und hofft, dass ihr auch im kommenden Jahr alle wieder dabei seid, als Sternsinger und beim anschließenden Erlebnis-Nachmittag im Atlantis Dorsten.

Foto oben rechts: Das Animationsteam vom Atlantis Dorsten hatte sich unter dem Motto „Spiel, Spaß, Animation“ so einiges für die Kinder einfallen lassen

Text und Foto: Christian Sklenak

